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Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/16673
vom 07. September 2023
über Schulwegsicherheit verbessern - Nachfrage zur Schriftlichen Anfrage S19-16360

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Wann soll der geplante Fußgängerüberweg auf der Schleizer Straße im Bereich der Schule eingerichtet werden und
wie stellt sich die konkrete zeitliche Planung dar?

Antwort zu 1:

Die straßenverkehrsbehördliche Anordnung der bezirklichen Straßenverkehrsbehörde zur
Einrichtung eines Fußgängerüberwegs besteht seit 16.08.2023, somit kann der
Fußgängerüberweg umgesetzt werden. Es gibt derzeit jedoch noch keinen konkreten Zeitplan.
Da die finanziellen Mittel für den Bau von Querungsstellen für zu Fuß Gehende in diesem Jahr
bereits gebunden sind, kann der Fußgängerüberweg erst ab dem nächsten Jahr in Abhängigkeit
der finanziellen Möglichkeiten realisiert werden.

Frage 2:

Auf welche Weise und wann soll das Vorhaben vor Ort kommuniziert werden?
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Antwort zu 2:

Da noch kein Zeitplan zur Umsetzung besteht, liegen dem Senat hierzu keine Kennnisse vor.

Berlin, den 25.09.2023

In Vertretung
Dr. Claudia Elif Stutz
Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt


